

revista verano

## García Lorca, duende en La Alhambra

El Generalife revive el concurso que organizó en 1922 **PÁGINAS 35 A 37**



## Alquile un museo... solo son 5.000 euros

Polémica en Italia por el uso privado de bienes de arte públicos **PÁGINA 38**



## El fotógrafo anónimo que dejó de serlo

Francesc Boix es el autor del Fondo Argelers de la Guerra Civil **PÁGINA 40**

# El descarrilamiento de un tren en Santiago causa una tragedia

Al menos 24 muertos y decenas de heridos al salirse de la vía un convoy con 240 viajeros ● Un vagón entero sobrevoló un talud

DAVID REINERO, **Santiago**

El descarrilamiento de un tren a unos tres kilómetros de la estación de Santiago de Compostela (A Coruña) causó ayer una tragedia. Al menos 24 personas, según las primeras versiones, fallecieron y otras 50 resultaron heri-

das. El convoy, del modelo Alvia y con 13 vagones, transportaba a unas 240 personas y hacía el trayecto entre Madrid y Ferrol.

El accidente se produjo en torno a las 20.42, cuando la máquina se salió de la vía en una curva pronunciada. Una parte del tren quedó en llamas y otra,

siempre según las primeras versiones, pasó por encima de un talud de cinco metros de altura y quedó destrozada a 15 metros de la vía. El mayor daño lo sufrió el antepenúltimo coche. Las causas del siniestro seguían sin aclararse al cierre de esta edición, pasadas las diez y media de la

noche, aunque ya se consideraba la hipótesis de un exceso de velocidad.

La tragedia se registró al inicio del puente del Día de Galicia y en la noche donde Santiago vive su fiesta grande, unos actos que el Ayuntamiento suspendió de inmediato. **PÁGINA 10**



El tren accidentado anoche, en la curva de A Grandeira, a la entrada de Santiago de Compostela. / ÓSCAR CORRAL

## El PP impide que comparezca el presidente del Constitucional

Los populares frenan que dé explicaciones por su militancia oculta

FERNANDO GAREA, **Madrid**

El PP bloqueó ayer la petición de comparecencia del presidente del Constitucional, Francisco Pérez de los Cobos, cuestionado por los demás grupos parlamentarios por su militancia oculta en el PP mientras ejercía como magistrado del tribunal. Fue un largo debate a puerta cerrada en el órgano de gobierno del Congreso en el que se mezclaron argumentos jurídicos, políticos y personales. La decisión se tomó con los cinco votos del PP frente a los cuatro que sumaron los tres representantes del PSOE y el de CiU. **PÁGINA 14**

## Prisión por riesgo de fuga para la exlíder de Unió Mallorquina

Maria Antònia Munar, exlíder de Unió Mallorquina y una de las figuras políticas de más peso en Baleares en las dos últimas décadas, ingresó ayer en prisión provisional tras comparecer en la Audiencia de Palma al acumular ya dos penas por corrupción. Los jueces dan por hecho que Munar, de 57 años, oculta dinero sucio en el extranjero y podría darse a la fuga. **PÁGINA 16**

## Griñán espera que su salida diluya la presión de los ERE sobre la Junta

- ▶ El presidente andaluz: "No hay razones para imputarme"
- ▶ La declaración hoy del interventor marca su futuro procesal

MANUEL PLANELLES, **Sevilla**

Personales y políticos. El todavía presidente de la Junta de Andalucía, el socialista José Antonio Griñán, circunscribió ayer a estos dos factores su precipitada marcha. Dimitirá a finales de agosto, y en septiembre Susana Díaz será investida nueva jefa

del Gobierno autónomo. Griñán descartó que los ERE fraudulentos estén detrás de su decisión, pero está seguro de que su salida contribuirá a bajar la presión del PP sobre la Junta por este caso de corrupción. Además, añadió: "Puedo asegurar que no hay razones jurídicas para imputar al presidente de la Junta". Hoy está

previsto que declare ante la juez instructora, Mercedes Alaya, el ex interventor general de la Junta Manuel Gómez, cuyo testimonio será decisivo para el futuro procesal de Griñán. En anteriores ocasiones Gómez se mostró muy crítico con el presidente andaluz. **PÁGINAS 12 Y 13**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 26**

### ¡¡CHOLLOS!!

SALIDAS EN AGOSTO

<b>MENORCA</b> Vuelo + 7 noches Valentin Son Bou 4* MP Salida el 01/08/2013 <b>¡¡20% DESCUENTO!!</b> desde <b>570€</b>	<b>TENERIFE</b> Vuelo + 7 noches Catalonia Punta del Rey 4* TI Salida el 09/08/2013 <b>¡¡NIÑOS GRATIS!!</b> desde <b>452€</b>
<b>BENIDORM</b> Hotel Flash Benidorm 4* Media pensión <b>¡¡20% DESCUENTO</b> todas las regimenes!! desde <b>65€</b>	<b>TORREMOLINOS</b> Hotel Natali 3* Media pensión <b>¡¡10% DESCUENTO!!</b> desde <b>40€</b>

Antes de las condiciones de estos precios y promociones en nuestra web.

**LOGITRAVEL.com**